
＜会長・幹事報告＞
・なし

＜委員会報告＞
・三宅地区大会実行委員長より、本日、卓話の時間から地区大会実行会を
開催致します。

■ 点 鐘

■ ロータリーソング「君が代」「奉仕の理想」

■ ビジター

・国際ロータリー第2580地区 地区副幹事 島﨑克之会員(東京北RC)

W E E K L Y  R E P O R T

東京ベイロータリークラブ
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“本当に人の為を想った行動を取っていますか？”

クラブ会長 金子高一郎

次回以降のプログラム

2月28・29日：地区大会

3月7日 卓話 渡貫淳子様
(第５７次南極地域観測隊調理師)

2024年2月15日

第1451回 例会報告
会員数 出 席   出席率   前々回訂正出席率
16人 15名 93.75％   2月1日 100％

第2580地区ガバナー 栃木一夫(東京北RC)

本日のプログラム

地区大会実行員会

■ 例会日 毎週木曜日  １２：３０～１３：３０           ■  役  員／ 会長 金子高一郎
■ 例会場 〒103-8520  東京都中央区日本橋蠣殻町2-1-1  会長エレクト 三宅 郁子
        ロイヤルパークホテル TEL 03-3667-1111・FAX03-3667-1615  幹事   水谷 文彦
■ 事務局  〒130-0013  東京都墨田区錦糸1-1-5 Ａビル６Ｆ    副幹事 石渡 秀雄

TEL 03-5637-4608 ・ FAX 03-5637-4611      
E-mail  tokyobay@club.email.ne.jp 会報委員長   林 茂男  

Create Hope in the World
RI会長 ゴードン R. マッキナリー

(スコットランド、ウェストロージアン )
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ロータリアンの心に 火をつけよう

2月15日のプログラムは、第5回クラブ協議会(地区大会実行委員会)
でした。

2週間後に控えた地区大会の2日間のプログラム及び各会員の担当
箇所の再確認をおこないました。

また、島﨑地区副幹事より、地区とのやり取りの不明点を解消するため、
綿密に確認致しました。

(詳細は裏面をご覧ください。)



ニコニコボックス
島﨑 克之君(東京北RC) 今日もお世話になります。実行委員会よろしくお願いいたします。
金子高一郎君 地区大会まで残すところあと2週かいとなりました。やりますよーー。
水谷 文彦 君 地区大会実行委員会、よろしくお願いします。
三宅 郁子君 本日もよろしくお願いします。
波多野幸雄君 地区大会実行委員会、実行委員長、会長エレクト、ご苦労様です。皆で頑張りましょう。
林 茂男 君 地区大会、打合せなどご苦労さまです。がんばりましょう。
原田 俊彦君 地区大会実行委員会、よろしくお願いします。
森 達郎 君 本日は、クラブ協議会です。地区大会、頑張りましょう。
岡本 隆一君 クラブ協議会、よろしくお願いします。
工藤 久志君 クラブ協議会、宜しくお願いします。
野木 芳宏君 地区大会に協力できなくて、どうもすみません。
田中 保 君 すみません。実行委員会、欠席です。
石渡 秀雄君 花粉、始まりました。まだかゆくはないのですが、鼻水がツライです。

がんばりましょう、俺。
土屋 東明君 雪がなくなる～～
井上 慶亮君 地区大会、がんばりましょう。

合計 30，０００円

地区大会実行委員会報告
2024年2月15日

地区大会実行委員長 三宅郁子
ロータリー情報委員長 林 茂男

出席者：島﨑克之 地区大会担当副幹事
三宅実行委員長、金子会長、岡本副実行委員長を含む東京ベイＲＣ会員計13名

配布資料：プログラム案、フロアマップ、会場使用案、会場レイアウト

1：プログラム確認
①「手に手をつないで」の時間が晩餐会と懇親会で異なる。5分で統一することを再確認する。

②「木遣り」の先導によってのRI会長代理の入場と、中締めの１本締めについての実施について再確認
したが、退場時の「木遣り」については、20日の日に再確認する。

③晩餐会の「手に手つないで」は原則、手を繋ぐこととするが、強制はしない。1本締め後は、広がった
状態そのままで行う。その後、ＲＩ会長代理の退場(木遣りがあるか確認）

2：島﨑地区副幹事より確認事項
①28日の控室は何時から使用できるか？－16時から使用可(東京北RC会員の方の集合予定）
29日は午前9時前から夜まで使用可能。

②クロークに関して、28日は問題ないが、29日は通常のクロークでは対応が出来ないので、臨時クロー
クを設けるとの報告あり。（帝国ホテルがその費用を20万か40万円？？を要求しているそうです。）
29日の新入会員昼食会は3階「富士の間」にて開催されるが、3階のクローク時間帯の再確認。

③新入会員昼食会等の席割については、試案を作成しガバナー事務所に送付済み。
ガバナー事務所からの確認が取れたら、関係者に配布する予定。

④島﨑地区副幹事より帝国ホテル内の案内について、人数、案内に立つ時間帯についてご説明。

⑤財団や米山奨学金などへの寄付に関しては、司会者からの報告で済ませばどうかと話が出て（プログ
ラムには最初からないが）、これも20日の日に最終確定することになった。

⑥能登地震の犠牲者の方々に対する黙祷をするべきとの話があり、物故会員の時の黙祷時に一緒に行う
ことでいいのではないかとなった。

⑦その他不明なことに関しては、20日の台本読み合わせ時にすべて最終確認し確定する事とした


	スライド 1
	スライド 2

